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Tarifa única para usar ônibus
de Vitória e do Transcol
Linhas municipais
vão se transformar
em alimentadoras do
sistema Transcol,
sem que o passageiro
pague outra passagem

Daniel Figueredo

Os passageiros dos ônibus de
Vitória vão poder usar a
mesma passagem para en-

trarem em ônibus do Transcol,
afirmou o secretário de Transpor-
tes e Infraestrutura Urbana de Vi-
tória, Max da Mata.

Segundo ele, com a licitação do
Transcol e implementação do
BRT (corredores exclusivos de
ônibus), o sistema de ônibus de Vi-
tória vai ser integrado ao sistema
Transcol. Assim, as linhas do mu-
nicípio se transformariam em ali-
mentadoras do sistema Transcol,
indo dos bairros aos eixos princi-
pais, onde o usuário vai trocar de
ô n i b u s.

“O usuário iria pagar uma pass-
sagem através do cartão e trocar
do ônibus municipal para o Trans-
col pagando só uma passagem, não
só nos ônibus, mas no sistema
a q u av i á r i o ”, explicou.

Segundo ele, o sistema vai favo-
recer o uso dos ônibus e vai dar
mais qualidade à gestão do sistema
de transportes.

“É errada a ideia de que mais
ônibus serão a solução dos trans-
portes. É necessário melhorar a
gestão. E como Vitória tem por
característica ter apenas dois ei-
xos principais, com o que passa
pela Reta da Penha e o da Beira-

Mar, se colocarmos todos os ôni-
bus nos mesmos lugares, criare-
mos engarrafamentos”, expli-
cou.

A forma como será o funciona-
mento do sistema está prevista pa-
ra ser definida em 2014, após a for-
matação de como funcionará o sis-
tema Transcol, segundo da Mata.

Questionada sobre o assunto, a
Companhia Estadual de Trans-
portes Urbano (Ceturb) não con-
firmou a informação.

ADRIANO HORTA - 24/07/2013

ÔNIBUS DO TRANSCOL: com a implantação do BRT, sistema será integrado às linhas municipais de Vitória

“O usuário iria
pagar uma

passsagem através do
cartão e trocar do ônibus
municipal para o
Transcol pagando só
uma passagem”Max da Mata, secretário de
Transportes de Vitória

Conforto para incentivar
uso do transporte público

A redução dos engarrafamentos
e dos problemas de trânsito só será
possível com a redução do uso dos
carros e com a melhoria do trans-
porte coletivo, segundo o prefeito
de Vitória, Luciano Rezende.

Segundo ele, as pessoas só dei-

xarão de usar o carro quando hou-
ver eficiência nos sistemas de
t ra n s p o r t e.

“Só quando o transporte público
for eficiente, pontual e confortável
as pessoas deixarão de usar o car-
ro ”, afirmou.

Segundo ele, os estudos para in-
tegrar o transporte municipal com
o Transcol, a construção de novas
ciclovias e a criação de edifícios-
garagem vão favorecer a redução
do número de veículos nas ruas e,
por consequência, melhorar as
condições do trânsito.

“É uma situação delicada. Todos
os dias dezenas de novos automó-
veis entram no trânsito. A enge-
nharia de tráfego não consegue
acompanhar essa velocidade.”

Segundo ele, mesmo com a ins-
talação de semáforos com medi-
ção de tráfego e novas áreas de es-
tacionamento, é necessário inves-
tir no transporte coletivo como
forma de resolver o problema de
tráfego. “É importante para retirar
esse número de carros das ruas”.

LEONE IGLESIAS - 04/12/2012

LUCIANO REZENDE: “Ef i c i ê n c i a ”

O QUE O PREFEITO DISCUTIU NA INTERNET

Mo b i l i d a d e e integração do sistema
Transporte coletivo
> O GABINETE ON-LINE da prefeitura

de Vitória discutiu o transporte pú-
blico e a integração com o Transcol.

> DENTRE os pontos abordados, esta-
va a integração do sistema municipal
da capital com o sistema Transcol.

> SEGUNDO O SECRETÁRIO DE TRANS-
PORTES DE VITÓRIA, Max da Mata, o
serviço de ônibus de Vitória será in-
tegrado aos ônibus do Transcol e do
Aquaviário, com apenas uma passa-
gem para os usuários.

> A INTEGRAÇÃO dos transportes, co-
mo bicicleta, carros e ônibus foi
apontada como solução para os en-
ga r ra f a m e n t o s .

Ciclovias e ciclofaixas
> A CONSTRUÇÃO de ciclovias e ciclo-

faixas foi citada como prioridade pa-
ra melhoria na mobilidade urbana da
c a p i ta l .

> FOI DISCUTIDA a construção de no-
vas ciclovias, em frente ao Galpão do
Porto, a ligação da nova ciclovia da
avenida Leitão da Silva, ligando a Fer-
nando Ferrari com a Praça do Papa.

> TAMBÉM foi apontada a construção
de bicicletários nos terminais e es-
tações do BRT como forma de favo-
recer o sistema de transportes co-
letivos e a redução do uso de car-
ros.

> SEGUNDO Luciano Rezende, alguns
dos ônibus do BRT vão transportar
bicicletas, o que vai possibilitar que
moradores de Vila Velha utilizem o
sistema de forma mais prática.

Trâ n s i t o
> A REDUÇÃO do uso dos carros foi

apontada como fator natural com a
melhoria do transporte coletivo.

> ESSA REDUÇÃO, segundo Rezende,
poderia ser feita com a criação de edi-
fícios-garagem e estacionamentos.

> OUTRO PONTO de melhoria apontado
foi a engenharia de tráfego, com a ins-
talação de semáforos inteligentes.

Novas discussões
> A DISCUSSÃO do gabinete on-line

pode ser acompanhada durante to-
da a semana pelo site: http://vito-
r i a . e s . g o v. b r / ga b i n e t e o n l i n e .

Ad vo ga d o
vai processar
capitão após
perseguição

O advogado que se envolveu
em uma confusão no trânsito
com um capitão da Polícia Mili-
tar na noite da última quarta-
feira, disse que vai processar o
capitão por danos morais e ma-
t e r i a i s.

Segundo o advogado de defe-
sa, que também é pai do advo-
gado que alega ser vítima, eles
vão entrar na Justiça pedindo
danos materiais pelas despesas
que tiveram para liberar o veí-
culo do advogado, que foi guin-
chado, e também danos morais
pelas multas que foram aplica-
das e pelo constrangimento que
o advogado diz ter passado.

Por conta da confusão, os dois
motoristas acabaram multados.
O advogado por cinco infrações,
que ele afirma ser inocente em
todas, e o capitão pelo uso de
película protetora no veículo.

O pai do advogado disse que
também encaminhou, por meio
da Ordem dos Advogados do
Brasil (OAB), um pedido ao Mi-
nistério Público para que o Gru-
po Executivo de Controle Ex-
terno da Atividade Policial (Ge-
cap) acompanhasse de perto as
investigações da Corregedoria
da Polícia Militar.

A assessoria de imprensa do
Ministério Público do Estado
(MP-ES) foi procurada para in-
formar se o pedido dos advoga-
dos seria atendido, mas não en-
viou resposta até o fechamento
desta edição.

A reportagem tentou falar por
telefone com o capitão ontem,
mas não conseguiu contato.

C O N F U SÃO
A confusão aconteceu duran-

te um percurso entre Jardim
Camburi, em Vitória, e Bairro
Fátima, na Serra. Depois de
uma perseguição, ambos foram
parar no Batalhão de Polícia de
Trânsito de Jardim Camburi e o
advogado acusou o policial de
sacar a arma em sua direção, o
que foi negado pelo militar.

Em depoimento, ambos dis-
seram achar que confundiram o
outro motorista com um crimi-
noso e, por isso, iniciaram uma
perseguição, com zigue-zague
para evitar ultrapassagens.

A pedido dos envolvidos, seus
nomes não foram divulgados,
pois ambos alegam ser vítimas.

FÁBIO NUNES - 19/09/2013

A DVO G A D O mostra as 5 multas


